

# ECUADOR - Comunidad internacional felicita a Correa por su triunfo electoral

Lunes 18 de febrero de 2013, por [Claudia Casal](#)

[TeleSur](#) - Los jefes de Estado de las naciones de América Latina, el Caribe y Europa felicitaron al presidente reelecto de Ecuador, Rafael Correa, por su triunfo con el 56,92 por ciento de los votos en las elecciones generales de este 17 de febrero.

El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, envió sus felicitaciones a Correa, quien este lunes agradeció sus saludos, al tiempo que le pidió que descanse y se recupere rápidamente tras su regreso a Venezuela, donde seguirá tratándose tras una intervención quirúrgica el pasado 11 de diciembre por la presencia de nuevas células cancerígenas.

"Le agradezco muchísimo, muchísimo, al comandante Chávez su felicitación, pero sí estoy enojado. Olvídense de eso y que se ponga a descansar, que se recupere lo más rápidamente posible, que Venezuela, su Latinoamérica adorada, sus amigos lo necesitamos", dijo Correa.

La Cancillería colombiana también celebró este lunes la jornada democrática de la víspera y felicitó a Correa por el triunfo en las elecciones generales.

Para Colombia es "una prioridad seguir trabajando con el Gobierno de Ecuador en el fortalecimiento de las relaciones bilaterales y la prosperidad de ambos pueblos", expresó el Ejecutivo colombiano.

Costa Rica hizo lo mismo al enviar este lunes un "cálido saludo al pueblo y al Gobierno" de Ecuador por las elecciones del domingo, al tiempo que el Gobierno de Laura Chincilla expresó que espera seguir profundizando la cooperación bilateral con la nación andina.

El Gobierno de El Salvador saludó y felicitó al presidente de Ecuador y a su pueblo por la celebración de la jornada electoral "sin ningún inconveniente".

España ha sido el primer país del continente europeo en felicitar al presidente ecuatoriano. El jefe del Gobierno español, Mariano Rajoy, manifestó su "más sincera felicitación por su victoria en primera vuelta en las elecciones presidenciales, felicitación que deseo hacer extensiva al pueblo de Ecuador, que ha demostrado, una vez más, su cultura democrática".

Tras los resultados de los comicios generales que se dieron a conocer este domingo, el presidente de Cuba, Raúl Castro, saludó a través de una misiva la "contundente victoria" de Correa y aseguró que este resultado es la "expresión del apoyo irrevocable a la Revolución ciudadana".

"Te reitero la voluntad del Gobierno y pueblo cubanos de estrechar, aún más, los fraternales vínculos que nos unen", escribió Raúl Castro.

El mandatario de Nicaragua, Daniel Ortega, expresó, por su parte, que su país se alegra por "compartir la reafirmación de tu mandato, arropado con tanta fuerza y amor de pueblo".

Ortega dijo que con esta jornada, Ecuador "seguirá dándole al mundo ejemplos vivos de democracia y de brillante desempeño político económico y social".

Vía Twitter, el jefe de Estado de Haití, Michel Martelly, también expresó sus felicitaciones al mandatario ecuatoriano.

Según el último reporte del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Ecuador, el presidente ecuatoriano ganó con un porcentaje de 56,92 por ciento de los votos. Detrás de Correa se ubicó el banquero Guillermo Lasso de Creando Oportunidades con 23,57 por ciento.

Además, el movimiento Alianza País obtuvo un 51,36 por ciento de los votos en las elecciones que definen la nueva conformación de la Asamblea Nacional, lo que le da la mayoría para aprobar leyes claves, como la de comunicación, que fue respaldada en el referendo realizado en 2010.

---

<http://www.telesurtv.net/articulos/2013/02/18/comunidad-internacional-felicita-a-correa-por-su-triunfo-electoral-4907.html>